

Gestión de atención para afecciones crónicas



Gestión de atención para afecciones crónicas es un servicio que se ofrece a través de Medicare para mejorar su salud y ayudarlo a controlar mejor cualquier afección de salud crónica.



Atención personalizada para sus afecciones de salud crónicas.

¿Qué es una afección crónica?

Una afección crónica es un problema de salud a largo plazo. Las afecciones de salud crónicas pueden requerir mucha atención, especialmente si tiene múltiples afecciones que controlar.

Si tiene dos o más afecciones de salud crónicas, puede calificar para un equipo de proveedores de atención médica para ayudarlo a controlar esas afecciones.

Algunas afecciones crónicas incluyen:

- Enfermedad de Alzheimer y demencia relacionada
- Artritis
- Asma
- Fibrilación auricular
- Trastornos del espectro autista
- Cáncer
- Enfermedad cardiovascular
- Enfermedad pulmonar obstructiva crónica (EPOC)
- Depresión
- Diabetes
- Hipertensión
- VIH/SIDA

Con Gestión de atención para afecciones crónicas, tiene acceso a un equipo coordinado de profesionales para ayudarlo a mantenerse saludable.

¿Qué servicios se brindan con Gestión de atención para afecciones crónicas?

Los servicios de Gestión de atención para afecciones crónicas incluyen un plan de atención que enumera sus problemas y objetivos de salud. También pueden incluir

servicios de sus proveedores médicos y sus equipos de atención para ayudar a coordinar mejor su atención. La mejor parte es que su atención es personalizada para usted, sus necesidades de salud y sus objetivos.

Los servicios de Gestión de atención para afecciones crónicas pueden incluir:

- Coordinación de la atención entre todo su equipo de atención médica
- Acceso del paciente las 24 horas del día, los 7 días de la semana, a atención e información de salud
- Atención preventiva adicional
- Remisiones a recursos

Los servicios de Gestión de atención para afecciones crónicas pueden ayudar a su equipo de atención médica a ver una imagen completa de su salud y estar más preparados para ofrecerle la mejor atención posible y una mejor calidad de vida.

¿Aún puedo visitar a mi médico?

Sí. Aún puede visitar a su médico para cualquier cita programada periódicamente. Su proveedor médico elegido es una parte clave de su atención y trabajará para ayudar a otras personas en su equipo de atención médica a mantenerse informadas sobre sus necesidades de salud.

¿Cuesta tener estos servicios?

Sí. Usted paga una tarifa mensual y se puede aplicar el deducible y el coseguro de la Parte B de Medicare. Si tiene un seguro complementario o una cobertura secundaria, esto puede ayudar a cubrir una tarifa mensual.

¿Cómo puedo comenzar a recibir los servicios de Gestión de atención para afecciones crónicas?

Si cree que podría beneficiarse de un apoyo adicional, pregúntele a su proveedor de atención médica. Si es elegible, se le pedirá que dé su consentimiento para estos servicios, ya que será responsable de parte de la factura. También se le programará una visita inicial para comenzar los servicios.

¿Qué es una visita inicial?

Una visita inicial es su primera visita cara a cara o en persona con su equipo de gestión de atención para afecciones crónicas para comenzar a recibir los servicios. Una visita inicial se puede producir junto con sus visitas ya programadas:

- Visitas anuales de bienestar
- Exámenes físicos preventivos iniciales
- Visitas de atención de transición
- Cualquier otra visita programada a su proveedor de atención médica primaria

La gestión de atención para afecciones crónicas puede ayudar a su equipo de atención médica a ver una imagen completa de su salud y estar más preparados para ofrecerle la mejor atención posible y una mejor calidad de vida.

Escanee el código QR para ver un video para obtener más información sobre Gestión de atención para afecciones crónicas

